

MUSEO DEPARTAMENTAL  
DE HISTORIA NATURAL

CALI - COLOMBIA

Apartado Nal. }  
P. O. Box } 938  
Cables: MUSEUM

TELEFONOS: { 89634 - Dirección  
89642 - Administración

*Personal*

0414

Call, Octubre 24 de 1963

Dr. Alvaro Fernández-Pérez  
Depto. de Botánica  
Instituto de Ciencias Naturales  
Apartado 7495  
B O G O T A, D.E.

Mi querido Alvaro:

Ya estoy de regreso del viaje al congreso de Nairobi. Todo salió muy bien. Conseguí que se incluyera a Colombia en el programa de los próximos tres años de la Unión Internacional para Conservación de la Naturaleza y Recursos Naturales. En virtud de ello nos visitarán en enero próximo cuatro miembros del I.B.P. de Inglaterra y Estados Unidos, para ver nuestros problemas y programas y estudiar la mejor manera de ayudarnos técnica y económicamente.

Se incluyeron 4 países latino-americanos a pesar de la gran presión de los grupos africano y sur-asiático que como es de suponer eran muy compactos y numerosos. Después de un recorrido de estos cuatro países: Colombia, Ecuador, Guatemala y México, habrá un seminario en esta última nación para trazar los planes de acción definitivos. Es posible que tenga que asistir a ese seminario como Presidente del Comité Latino-Americano de Parques Nacionales, cargo que me acomodaron en Nairobi. Sin embargo creo que en esa forma podré ejercer un poco más de presión sobre nuestro propio gobierno y algunos otros de nuestros países.

Como debo ir pronto a Bogotá para dar cuenta de mis labores al Ministerio, tendré el gusto de verte a tí y a los demás buenos amigos del Instituto. Llevaré las películas que tomé en Africa que resultaron bastante buenas y demuestran lo que se consigue con la protección de la fauna, las cuales espero poder mostrar en el Instituto, pero es preciso que hagas arreglar el sistema de oscurecimiento del salón de conferencias que deja mucho que desear y se pierde el efecto de la filmación. También tomé un total de más de 600 slides durante el viaje.

No dejes de luchar por el entusiasmo en los parques nacionales. Ahora está de Ministro de Salud, Santiago Renjifo S., fundador de la Reserva de la Macarena y sigue interesado en esa zona. Hay que aprovecharlo. Ustedes como entidad depositaria de esa labor deben ponerse en contacto con Santiago que les ayudará a levantar los fondos necesarios para llevar a cabo una labor efectiva.

Este membrete te está demostrando lo que se consigue con tenacidad y constancia. Tú sabes de mi labor de muchos años de lucha en Cali para el establecimiento de un Museo de Historia Natural. Aquí siempre se pensó que la colección del Chato Buenaventura era el prototipo de un Museo y fué muy duro hacerles entender qué era lo que yo deseaba. Lo conseguí por fin con la ayuda de slides y películas sobre el Museo de New York y de los parques Nacionales de los EE. UU. Pongo a tus órdenes esta nueva institución, donde aspiramos a tener un departamento de Botánica y así está planeado. También te informo que estamos acondicionando un apartamento para colegas-visitantes en el edificio del Museo con dos camas, de suerte que ya sabes que pronto dispondrán de un alojamiento cómodo y gratis en Cali.

Saludos a todos los buenos amigos del Instituto. Abrazos, @